

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan temuan penelitian ini dan pembahasan hasil mengenai Manajemen Berbasis Madrasah dalam meningkatkan mutu pendidikan di MAS Al Washliyah 22 Tembung Adalah Sebagai Berikut:

**5.1.1.** Pada proses perencanaan untuk meningkatkan mutu pendidikan Kepala Madrasah Al Washliyah 22 Tembung terus berupaya dalam meningkatkan mutu pendidikan di madrasah tersebut, yang mana dalam melakukan penilaian kinerja yang berlandaskan standart nasional pendidikan di Madrasah Alwashliyah 22 Tembung. Kepala madrasah juga mengupayakan meningkatkan mutu pendidikan dengan memenuhi delapan standart mutu pendidikan yang diantaranya adalah, standar kompetensi lulusan, standar isi, standar proses, standar tenaga kependidikan, standar sarpras, standar pengelolaan, standar pembiayaan serta standar penilaian pendidikan yang harus lebih ditingkatkan secara berkala di madrasah Al Washliyah 22 Tembung agar dapat menghasilkan lulusan yang bermutu dan mempunyai banyak karakter yang matang, serta sikap kepribadian dan sosial, serta keterampilan yang dimiliki oleh para peserta didik yang akan menjadi *life skill* yang bagus bagi peserta didik.

**5.1.2.** Adapun langkah-langkah yang di ambil kepala Madrasah dalam meningkatkan mutu pendidikan di MAS Al Washliyah 22 Tembung ini adalah mengapresiasi kebutuhan para tenaga pendidik, karena pendidik merupakan tombak yang paling penting dalam melakukan perubahan dalam dunia pendidikan, yang mana membuat kebijakan, peraturan dan tata tertib sekolah serta sanksi bagi masyarakat sekolah yang melanggarnya, serta meningkatkan mutu pendidikan yang juga merupakan salah satu dalam meningkatkan kualitas pendidikannya.

**5.1.3.** Dalam hal penerapan manajemen berbasis madrasah dalam meningkatkan mutu pendidikan di MAS Al Washliyah 22 Tembung disini peran tenaga pendidik dan kependidikan sangat penting karena sebagai seorang tenaga pendidik dan

kependidikan harus mempunyai syarat- syarat kepribadian dan penguasaan ilmu yang harus luas, karena disini tenaga pendidik maupun kependidikan harus bisa membimbing, mendidik serta mengawasi dan mengevaluasi peserta didik dalam segala kegiatan yang berhubungan dengan madrasah.

Untuk tujuan dan manfaat manajemen berbasis madrasah di MAS Al washliyah 22 Tembung ini adalah dengan tujuan untuk meningkatkan efisensi, mutu serta pemerataan pendidikan, yang memiliki manfaat adalah dengan memberikan kebebasan dan kewenangan yang luas pada madrasah yang disertai dengan seperangkat tanggung jawab yang diberikan kepada setiap Sekolah/Madrasah. Termasuk kepada MAS Al washliyah 22 Tembung yang berinovasi dalam berbagai eksperimentasi didalam lingkungan madrasah sebagai pemimpin pendidikan pada garis depan melalui pengembangan kurikulum yang efektif dan fleksibel.

## **5.2. Saran**

Mengingat tentang pentingnya penerapan manajemen berbasis madrasah dalam meningkatkan mutu pendidikan di MAS Al Washliyah 22 Tembung, maka dari itu peneliti sangat berharap MAS Al Washliyah 22 Tembung akan dapat mempertahankan mutu pendidikannya melalui penerapan sistem Manajemen berbasis Madrasah ini. Semangatlah dalam berinovasi agar tetap menjadiii eksis di dunia pendidikan khususnya berbasis islam dengan mengikutin perkembangan zaman dengan berbasis islami. Tetap berprestasi dan tingkatkan prestasi yang telah diraih tersebut untuk menjadi yang lebih baik lagi.

Tidak bisa terpungkiri, bahwasanya dalam hal sarana dan prasarana di MAS Al washliyah ini masih sedikit kurang memenuhi standart, untuk itu sebaiknya sarana dan prasarana di madrasah ini pelan-pelan harus segera dilengkapi dari hal-hal kecil maupun besar, sehingga dapat meningkatkan semangat belajar siswa dan menjadi siswa/I berprestasi sehingga dapat meningkatkan mutu pendidikan di MAS Al Washliyah 22 Tembung ini.